
7 Pièces

350 m²

Réf. MZISJ837

1 990 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Cette propriété unique située entre Cannes et Monte Carlo représente

la plus prestigieuse et la plus grande des propriétés à Cimiez, le Beverly

Hills de Nice. Parfaitement située à 5 minutes du Musée Henri Matisse

et  à  proximité  immédiate  de  la  Promenade  des  Anglais,  le  musée  de

Chagall  et  beaucoup d'autres  endroits  renommés.Les  allées  en  pierre

vers  la  propriété  entourent  une  magnifique  piscine  chauffée,  un

barbecue  et  un  four  à  pizza  professionnel,  les  deux  conçus  dans  le

style  provençal,  un  terrain  de  1600m2  avec  un  jeu  de  pétanque  ainsi

qu'un potager. La propriété d'une surface habitable ...

This  exclusive  estate,  located  between  Cannes  and  Monte  Carlo,  is  the  most

prestigious property  in  Cimiez,  the Beverly  Hills  of  Nice.  The location is  perfect,  a

five-minute  walk  will  take  you  to  the  Roman  ruins  of  the  Matisse  Museum.  The

property  is  just  a  stone's  throw  from the  famous  La  Promenade  des  Anglais,  the

Chagall  Museum  and  many  other  premier  sights.Stone  pathways  to  the  estate's

enchanting  features,  including  a  beautiful  heated  pool,  a  massive  barbecue  and

professional wood burning pizza oven, both custom built with a superb use of stone

and wood in the international Provence style ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contacter l'agence
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